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Radiofónica) 

AI. Al Instante  (Radio Capital 1450 am) 
 V10. Visión 10 (Cable Com) 

 
POLÍTICA 
Cabeza. Guillermo Tamborrel, Senador por  Querétaro, exhortó a los perredistas a la 
congruencia, esto con relación al primer informe de gobierno del Presidente de la República Felipe 
Calderón Hinojosa. (EL) 
 
Cabeza. En días pasados tomaron protesta, Josué Martínez, Presidente y Abigail Arredondo, 
Secretaria General del Frente Juvenil Revolucionario, perteneciente al Partido Revolucionario 
Institucional. (EL)  
 
Entrevista. Jesús Lule Ortega, Vocal ejecutivo del IFE, comenta que hay un programa de re 
credencialización porque hay muchas credenciales que ya no tiene recuadro para marcar el año de 
votación siguiente. Esas credenciales fueron expedidas desde hace 15 años y por ese motivo hay 
que  renovar la credencial. Llamando a todos los ciudadanos que tienen ese tipo de credencial 
para renovarla. Todos los servicios son gratuitos, en los horarios de 9 a las 4 de la tarde 
principalmente en los que están fijos en los distritos. Hay que llevar la identificación con fotografía, 
acta de nacimiento, licencia de manejo, pasaporte, cartilla, o alguna identificación de dependencia 
oficial, en su caso la credencial de elector, no se le recoge la credencial hasta que se le entrega la 
nueva. Si es por cambio de domicilio hay que llevar un comprobante de domicilio. En otro tema, 
tratan de sacar programas novedosos para los jóvenes, como Una rola por la democracia. Este 
programa tiene por objetivo que los jóvenes que tienen talento para la música, hagan una canción 
con valores democráticos. Para participar hay que hacer llegar la composición musical, antes del 4 
de octubre. Hay que grabarlas en un disco, se tendrán 3 etapas de evaluación, distrital, estatal y 
por último la final nacional. Se tendrán premios de 30 mil al primer lugar y 20 mil el segundo lugar. 
(EL) 
 
LEGISLATURA 
Se llevó a cabo el desglose del cuarto informe de gobierno, de la Secretaria de Turismo. Seguir 
siendo en primer lugar como destino del interior, es la meta, dijo la titular Esther Carboney. (EL)  
 
Esther Carboney Echave informó que el apoyo a los municipios de la entidad en materia turística, 
es histórico, al sumar 563 mdp. (NC) 



 
Cabeza. A 15 días de que se vote la ley estatal de agua, el diputado Alejandro Straffon Báez 
denuncia que es una copia mal hecha de otras leyes estatales. (NC) 
 
Cabeza. No es viable municipalizar el agua, pues no garantiza un mejor servicio, ni el 
aprovechamiento exacto de los recursos, expresó el diputado Alejandro Straffon. (EL) 
 

ECONOMÍA Y NEGOCIOS 
Al mes abren de 5 a 8 restaurantes en la entidad, con una inversión aproximada de 800 mil pesos, 
aseguró el Presidente de la CANIRAC, Ricardo Veraza. (NC)  
 
La construcción de 17 mil viviendas es la meta e la CANADEVI para este año, anunció el 
Presidente de esta cámara, Luis Miguel Rivas, quien dijo que llevan terminadas 6 mil casas con 
los mejores estándares de calidad. (NC) 
 

EDUCACIÓN E INVESTIGACIÓN 
 
En esta semana deberán llegar 80 mil libros de texto gratuitos de la telesecundaria, que 
beneficiarán a 23 alumnos, señaló el subcoordinador operativo de la UISEBEQ, Margarito Medina 
Noyola; esto, a pesar de que ya iniciaron las clases. (NC) 
 
Por un lado, los equipos de enciclomedia son rentados, por otro no hay quejas de su 
funcionamiento, aseguró la Secretaria de Educación Guadalupe Murguía. (EL) 
 
Según queretanos, las calificaciones reprobatorias de los niños en la prueba ENLACE 2007 son 
por culpa de los malos maestros que no enseñan bien a los niños. (EL) 
 
Del 3 al 7 de Septiembre, se realizará el curso de exhibición y trastornos cronológicos en niños 
monolingües y bilingües. Esto, en la Universidad Autónoma de Querétaro, así lo dio a conocer 
Dona Jackson, miembro del comité organizador. (EL) 
 

SOCIEDAD 
El respeto a las personas ancianas se está perdiendo por lo que todo el mes de agosto, 
celebramos a los abuelitos y a las abuelitas, aunque el día internacional del anciano se celebra el 
26 de este mes, expresó la hermana María de la Luz Palacios, Directora del Asilo Divina 
Providencia IAP. (EL) 
 
Vistazo Ciudadano desde el Asilo La divina providencia, con motivo del día del anciano. Don 
Salvador comenta que les ofrecieron un desayuno de tamales y atole. El mejor recuerdo de su vida 
fue cuando nació su primogénita. A las 12:30 de la mañana habrá una misa en honor de los 
ancianos. En la zona de las mujeres también se encuentran desayunando. La madre Natividad 
comenta que en esa casa son felices. Es difícil llegar a esta edad, porque muchos están postrados 
en una silla de ruedas, pero festejando su día muy contento. Es una nueva forma de vivir la que 
hay en ese lugar. (EL)  
 
Cabeza. Hasta el momento se lleva recolectada media tonelada de apoyo que se pretende juntar 
para los damnificados de Perú, señalo William Ramos Ciudadano Peruano residente en el estado. 
(EL) 
 
Entrevista. Carolina Verdusco Álvarez Icaza, de Documentación y estudios de mujeres AC, 
anuncia de la convocatoria que inició hace 20 años para hacer biografías o autobiografías. Hay un 
premio de 150 mil pesos y la convocatoria vence el 31 de octubre para autobiografías y en febrero 
de 2008 para las biografías. Una muchacha queretana, Leticia, tuvo un reconocimiento por hacer 
su autobiografía en dos páginas. Han ido incluso a las cárceles para invitarlas a participar. Han 



hecho 40 publicaciones que son como un testimonio de las mujeres, para aprendizaje de las 
mujeres, ya que piensan muy diferente a los hombres. Se pude tener más información en  
www.deimac.org.mx. (NC) 
 
Apoya la Secretaría de turismo los trabajos que realiza el municipio de Querétaro para colocar 
rampas y que los discapacitados tengan acceso al centro de la ciudad, señaló la titular Esther 
Carboney. (NC) 
 
Ya están listos 20 mdp de inversión privada para patrocinios del autódromo del Municipio de El 
Marqués y el cual sigue sin nombre, expresó la Secretaria de Turismo Esther Carboney Chávez. 
(EL) 
 
Cabeza. El día de hoy el Gobernador Garrido realizará una gira de trabajo interesante en el 
Municipio de Colón. Entregará recursos para proyectos productivos, y clausurará el taller de 
Gestión para el Desarrollo Regional de los Pueblos Indígenas en  Querétaro. (EL)  
 
Cabeza. Baltasar Bonilla, Delegado de la Federación de Tortilleros, aseguró que en las 256 
tortillerías que tienen afiliadas aproximadamente, ninguna está dando el kilo de tortilla a más de 
9.50 pesos. (EL) 
 
Cabeza. El Gobierno abusó con el incremento a los productos básicos, pero no hace nada para 
generar mejores empleos y salarios, aseguraron queretanos luego de un sondeo realizado en las 
calles de esta ciudad. (EL) 
 
Cabeza. Se llevó a cabo el primer simposio internacional sobre el maltrato infantil en la familia, 
organizado por la fundación Prode y pase en  Querétaro, con el objetivo de crear conciencia entre 
la sociedad, sobre la afectación a terceros, en los problemas maritales. (EL) 
 
Entrevista. Lourdes Wood su programa es Aquí entre nos, que se transmite de lunes a viernes de 
5 a 6 de la tarde. Tocan muchos temas importantes para la ciudadanía, tanto de salud como vía 
cotidiana. Oscar Chacón, del programa Sector Privado que se transmite de lunes a viernes de de 
3 a 4 de la tarde,  dice que en su programa comentan sobre el desarrollo financiero y económico 
de  Querétaro. Pablo Barrera, comenta que tiene muchos años en radio fórmula, apoyando en la 
música, es un vicioso de la música. Trabaja en Celebridades Musicales, de lunes a viernes de 21 a 
22 horas,  la música que se toca en el programa no lo tocan en  Querétaro. Diario hay música 
nueva, de todo tipo, y todo género, abarca música en ingles, nada en español. Antes era muy difícil 
conocer al locutor, y hoy en día ha cambiado esto. Tener un micrófono es una gran 
responsabilidad. La Directora de Radio Fórmula Jacqueline Caballero comenta que trabajan con 
mucho gusto para la sociedad queretana. (EL)  
 
Cabeza. Momentos, alegrías y recuerdos bellos, es lo que generan los ciudadanos, la galería 
pública memoria queretana, 1864-1974, instalada en la Alameda Hidalgo de esta ciudad. (EL) 
 
Cabeza. La exposición Arranarte, es un atractivo visual interesante y llamativo que convoca a 
residentes y foráneos a observar la creatividad de los Queretanos, según la plática que tuvimos  
con algunos de ellos. (EL) 
 

MUNICIPIOS 
El índice delictivo ha disminuido en Querétaro, reiteró el Secretario de gobierno Jorge Luis 
Alarcón Neve, pues según él, ahora se reportan menos robos a casas habitación y comercios. 
(NC) 
 
Estará arrancando con el sistema de seguridad, donde se podrá registrar por zona los delitos, así 
como qué tipo de delitos son los que se reinciden con mayor frecuencia en cada región, informó el 
Secretario de Gobierno Municipal Jorge Luís Alarcón Nevé. (EL) 



A finales de septiembre comenzará la credencialización de los comerciantes de la ciudad, anunció 
Jorge Luis Alarcón, quien reconoció que hay un retraso en el proceso. (NC)  
 
Cabeza. Comenzará el proceso de foto credencialización de 10 mil 600 comerciantes en vía 
pública, informó Jorge Luís Alarcón Nevé, Secretario de Gobierno Municipal en  Querétaro. (EL) 
 
Planea el municipio sancionar a los ciudadanos que hagan daños a parques y jardines, señaló el 
Secretario de servicios públicos, Alejandro González Valle, tras el perjuicio ocasionado al parque 
Alfalfares. (NC) 
 
Cabeza. Se estarán colocando esta semana 449 ornamentos para las próximas fiestas patrias, 
señalo el Secretario de Servicios Públicos Municipales Alejandro González Valle. (El) 
 
Cabeza. Ya están listos los adornos para las fiestas patrias de la ciudad. Serán cerca de 500 y 
tendrán un costo superior a los 400 mil pesos. (NC) 
 
Cabeza. El día de ayer la señora Ana Laura García de González, entregó donativos en el DIF 
Municipal en  Querétaro. (EL) 
 
Ha habido retraso en la construcción del relleno sanitario de Corregidora a causa de las lluvias, 
afirmó el Alcalde Germán Borja García. (NC) 
 
El incendio en el crematorio de San José de los Olvera, se debió a la falta de supervisión de las 
autoridades, señala el regidor del PVEM en corregidora, Ricardo Astudillo. (NC) 
 
En lo que va del año, los 248 elementos de la Secretaría de Seguridad Pública municipal de 
Corregidora, han sido sometidos a tres exámenes antidoping, siendo el resultado, tres positivos, 
quienes fueron dados de baja de la corporación, afirmó su titular, Sergio Amaya. (NC) 
 
A más tardar el 15 de septiembre iniciarán los trabajos para reparar lo necesario en la comunidad 
de San Nicolás en Tequisquiapan a partir de los daños que ocasionó la construcción de la 
carretera San Juan del Río-Tequisquiapan, señaló el secretario de organización del PRD, Enrique 
Becerra. (NC) 
 
El municipio de Colón sólo cuenta con dos ambulancias para atender a toda su población, afirmó el 
director de salud, José Eduardo Ponce quien dijo, ante esto enfocan sus esfuerzos en la 
prevención. (NC) 
 

ECOLOGÍA Y SALUD 
Con una inversión de 3.9 mdp, será en septiembre cuando formalmente inicie operaciones el 
hospital especial para enfermedades mentales del Estado, el cual tendrá capacidad de 20 mil 
consultas al año, afirmó el Secretario de salud, Rafael Ascencio. (NC) 
 
Cabeza. Con la construcción de un confinamiento de desechos tóxicos e industriales, en Zimapán 
Hidalgo, se podría ver afectada la calidad del agua que abastecerá el proyecto acueducto II. Así lo 
expresó José María Lozano Moreno Presidente de la Asociación Civil. Unidos por Zimapán. (EL) 
Sección. Emilia Pizarro invita a Raúl Pineda, Doctor en ciencias biológicas, escribió un libro sobre 
los mamíferos en el estado de Querétaro, en el que se reúnen 113 especies diferentes, entra las 
cuales destaca un Jaguar que se encuentra en la sierra y que está en peligro de extensión. Hay 
también una Tusa que vive en Pinal de amoles y que es única en el mundo. En el texto se recupera 
el trabajo de muchos investigadores y lo sistematiza. Las amenazas más fuertes para muchas 
especies son la desertificación y la pérdida de territorio para su hábitat. Hay muchas especies de 
zorras que tienen un comportamiento periurbano, es decir, que busca vivir cerca de las ciudades, 
pues la facilita la obtención de alimentos. En el campus de Juriquilla de la UAQ, les han llegado 
muchas especies que buscan un espacio. Siempre sucede que se construyen fraccionamientos sin 



considerar el daño que se hace en las cuencas y que además están en permanente riesgo de sufrir 
inundaciones. Por eso es importante respetar Peña colorada, el cerro de Charape de los pelones, 
la zona alta de Tlacote el alto, el tángano, el área norte de San José de los Olvera y otras regiones 
que es importante mantener, con el fin de retener el agua y las áreas verdes. Ya hemos visto 
muchas muestras de lluvias que arrasan con ciertas zonas, por haber invadido cauces del agua. 
Del libro, solamente se hicieron 500 ejemplares que serán repartidos en cámaras, bibliotecas y 
universitarias. Se está haciendo la versión PDF para bajarla del Internet. Por último, Emilia Pizarro 
invita a un panel sobre el calentamiento global en el Hotel Fiesta americana, este jueves y viernes, 
de 9 a 2. Del 19 al 21 de septiembre habrá una reunión nacional e internacional de cuencas para 
discutir los problemas en este tema, en la UAQ; se espera la participación de especialistas de todo 
el mundo y de más de 100 presidentes municipales. (NC) 
 

AGRICULTURA 
Cabeza. El incremento a los precios de la leche al consumidor, es un agandaye por parte de la 
Industria, que no debe ser permitido por los ciudadanos, declaró Víctor Manuel Martínez, 
Presidente en Querétaro del Frente Nacional para los Productores y Consumidores de Leche, ya 
que dijo, este incremento será sólo para los industriales. (EL) 
 

JUSTICIA Y SEGURIDAD 
Los municipios del Estado están a la Cabeza en denuncias ante el Tribunal de lo Contencioso 
Administrativo, adelantó el Presidente Eugenio Castellanos Malo, ante el informe de actividades 
de  la institución, el 28 de septiembre. (NC) 
 
Ha crecido el número de demandas a Servidores Públicos, siendo principalmente quejas a los 
municipios por faltas administrativas, dio a conocer el Presidente del Tribunal de lo Contencioso 
Administrativo, Eugenio Castellanos Malo. (EL) 
 
Ayer Francisco Garrido, presidió la instalación de la comisión de indulto para este año 2007. (EL)  
 
El Gobernador Francisco Garrido instaló ayer la comisión de indultos que analizará cerca de 75 
expedientes de reos que piden su indulto. (NC) 
 
Cabeza. De los 6 juzgados familiares en  Querétaro, cada uno recibe 1 mil 800 expedientes por 
conflictos en la familia, que afecta por lo menos a 3 mil 600 personas y la mitad de ellos terminan 
en divorcios, informó Jesús Garduño Salazar, Magistrado Presidente del Tribunal Superior de 
Justicia del Estado. (EL) 
 
Cabeza. Se presentó una diligencia ministerial en la clínica de depilar, llamada depilité, ubicada en 
la Plaza Cibeles. Esto con base en una denuncia por lesiones de primer grado, a la señorita Laila 
Amieva Kohbe. Sin embargo no se logró la inspección, ya que el personal no permitió la entrada, 
informó Gabriela Hernández, Agente del Ministerio Público en la agencia número 9. (EL) 
 
Cabeza. La Comisión Estatal de Derechos Humanos invita a los estudiantes a participar en el 
proyecto Mexicanos de Primer Mundo, que se lleva a cabo todos los sábados a las 10 de la 
mañana en dicha comisión, informo Xochitl Pozos, Coordinadora de dicho proyecto. (EL) 
 
 


